

Previene a Extranjeros que Intervienen Asuntos Internos

Migración Investiga a los extranjeros que ingresan a El Salvador en calidad de turistas y que ya adentro se dedican a actividades políticas, privativas exclusivamente de los connacionales.

En esa oficina del Ministerio del Interior se informó ayer que son muchos los casos en Investigación y los que se encuentran culpables son invitados a salir del territorio nacional o se les pone a las órdenes de sus respectivos consulados.

Se informó que la semana pasada fueron capturados por la Policía de Hacienda unos españoles que iban en una manifestación política y luego fueron expulsados. Después, dos norteamericanas que llegaron a solicitar revalidación del permiso de estadía en esta capital fueron invitadas a salir del país en vista de que aparecían en fotografías de manifestaciones, publicadas en los diarios.

Estas medidas son tomadas por el gobierno, se dijo, como lo haría cualquier otro, ya que en ningún país se permite que extranjeros

—Favor pase a la página 15.

Alcaldía Capital Prestará Servicios en Vacaciones

Los servicios de recolección de basura, inspección sanitaria de las carnes y asentamientos de partidas y defunciones serán prestados por la alcaldía de San Salvador a la comunidad durante las vacaciones agostinas.

Así lo informaron voceros de la alcaldía capitalina, al señalar que dichos servicios serán

Sugieren Alarmas y Mayor Vigilancia en las Fronteras

Para contrarrestar la alta incidencia del robo de vehículos en El Salvador es necesario el uso de alarmas en los automóviles y que los cuerpos de seguridad intensifiquen la vigilancia con el plan red en las ciudades y en los puestos fronterizos, declaran representantes de compañías asegura-

prestados en forma normal desde hoy en los horarios correspondientes.

Por su parte, el ingeniero José Hernández Acosta, gerente de Saneamiento Ambiental, dijo que el servicio de "tren de aseo" trabajará normalmente en todos los sectores de la

—Favor pase a la página 15.

Remanente Café Exportable Obtendrá Precios más Bajos

El Salvador tendrá que vender a precios más bajos su remanente del café, estimado en solamente un 20 por ciento del total a exportar en 1989, dice un informe de la Fundación para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

Según el estudio de la situación del café, elaborado por la Fundación, de no haber cuotas el próximo año, El Salvador podría vender toda su producción exportable estimada en 3.1 millones de quintas.

—Favor pase a la página 13.



DEFENSA CIVIL ATACADA. La casa-cuartel de la Defensa Civil de Soyapango, ubicada en medio de la zona comercial y habitacional de dicha ciudad, fue atacada el domingo en la noche con fuego de mortero y fusilería. En el ataque pereció una persona que transitaba por el lugar.



CAPTURADOS. Jonathan Ramírez, Gudella y Obdulio González, Mauricio García Alvarado, José Enrique Rivero y José Pablo Membreno están acusados de terrorismo y de asaltar una granja cerca de Apopa. Fueron capturados por la Guardia.

Aguas de Lago Coatepeque Bajan por Deforestación

SANTA ANA. La deforestación, el consumo doméstico y las anormales estaciones lluviosas de los últimos años han hecho que baje un poco más de cuatro metros el nivel de las aguas de lago de Coatepeque, según la conclusión a la que llegaron autoridades locales y ecologistas.

Para el ecologista Alberto Hellebuyck, miembro del Movimiento Ecológico Salvadoreño (MES), sin embargo, esto no debe alarmar a nadie porque es una fenómeno que ocurre cada cierto tiempo.

Los participantes en el foro para analizar la disminución consideraron que la causa del bajo nivel del lago es la deforestación que se hace en la cuenca.

Los participantes llegaron a varios acuerdos con

FMLN Arriesga Civiles al Atacar Comandancias

Los terroristas ponen en grave peligro la vida de los civiles al atacar las comandancias de las defensas civiles y cuarteles policiales que se encuentran en medio de populosos sectores, manifestaron fuentes

paramilitares. Voceros de la Defensa Civil de Soyapango dijeron a EL DIARIO DE HOY que el FMLN sacrifica la seguridad de la población civil.

El mencionado cuer-

—Favor pase a la página 13.

Vías Entre Chalatenango y Municipios Enlaza el MOP

Una interconexión vial completa entre Chalatenango y otros cinco municipios de ese departamento, construida a un costo de 3 millones 345 mil 523 colones, es uno de los primeros resultados del programa "Chalate-

nango 1989", informó el Ministerio de Obras Públicas.

La construcción de 29.8 kilómetros de carretera terciarias marca la finalización de la primera fase del pro-

—Favor pase a la página 9.



ASISTENCIA. Recientemente fue inaugurada la clínica de la Asociación del Divino Salvador, ubicada en la colonia Las Palmas, que atiende a más de 50 pacientes en medias jornadas diarias, dice doña Leonor de Guirrola, presidenta de la Asociación. Pide a otras instituciones ayudar con más donativos, para que el centro funcione la jornada completa.

Niega Cargos Directora de Escuela

La profesora Dolores Azucena Tóchez de Molina, directora de la Escuela "Francisco Castañeda", de San Luis La Herradura, departamento de La Paz, rechazó los cargos que se hacen en su contra.

En visita a nuestra Redacción, la señora Tóchez de Molina dijo que es directora de esa escuela desde hace más de diez años, tiempo durante el cual se ha dedicado con abnegación en cumplimiento de su deber, trabajando desde las siete y media de la

el fin de tomar medidas legales y necesarias a fin de proteger los últimos reductos de bosques naturales de la cuenca del lago, por medio de un decreto de veda forestal en la zona.

En la reunión estuvieron presentes el gobernador de Santa Ana, Ricardo Duke; los alcaldes Miguel Valencia, de Santa Ana, y Ovidio Baños, de El

—Favor pase a la página 19.

Seminario de Mercadeo en Actual Crisis Organiza ASI

Para analizar el proceso evolutivo de la situación que vive el país en la gestión del mercadeo en la crisis actual, la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) ha organizado un seminario en coordinación con su Centro de Capacitación Indus-

trial. Miembros de esa entidad manifestaron que el foro se llevará a cabo en las instalaciones de la ASI del 7 al 8 de agosto y se tratarán los fundamentos necesarios para el desarrollo de

—Favor pase a la página 9.

Tablero Judicial

Capturan a Acusados de Asalto en Granja

Tres delincuentes que asaltaron y robaron en una granja de Apopa fueron capturados el 26 de julio por la Guardia Nacional, en la calle Caracas de la colonia San Francisco de la misma jurisdicción, informó ese cuerpo de seguridad.

Los sujetos fueron identificados como Mauricio García Velásquez, José Enrique Rivero y José Pablo Membreno, que haciéndose pasar por miembros del FMLN-FDR asaltaron el 23 de julio la granja de Pollos "Navas", ubicada en Apopa, dice un informe de la Guardia.

De acuerdo con las investigaciones se estable-